

Comunistas chipriotas reiteran solidaridad con Cuba tras huracán Irma



Nicosia, 6 oct (RHC) El Partido Progresista del Pueblo Trabajador de Chipre reiteró su solidaridad con Cuba y confirmó el envío de dos mil euros para afrontar los daños ocasionados por el huracán Irma.

Durante un encuentro con el embajador cubano en Nicosia, Aramis Fuente, el secretario general de esa formación, Andros Kyprianou, transmitió sus condolencias por las muertes causadas por el devastador fenómeno meteorológico.

Asimismo, lamentó las graves afectaciones materiales y reconoció los esfuerzos del pueblo cubano para recuperarse.

Por su parte, Fuente agradeció el apoyo recibido y aseguró que esos gestos fortalecen los sentimientos y lazos de amistad mantenidos a lo largo de la historia entre ambos Estados.

Además, ratificó el espíritu de lucha y de trabajo del pueblo de su país, así como su voluntad de salir adelante tras desastres de esa magnitud.

Más de un millón 863 mil ciudadanos fueron protegidos ante ese fenómeno y numerosas organizaciones y gobiernos reconocieron la labor de la Defensa Civil y la preparación de la población cubana.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/143621-comunistas-chipriotas-reiteran-solidaridad-con-cuba-tras-huracan-irma>



Radio Habana Cuba